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国際ロータリー第2600地区
須坂五岳ロー タリー クラブ

会長：中野 俊幸　　幹事：藤本 行宏　　会報・雑誌委員長：中島 袈裟二

2016〜2017年度国際ロータリーのテーマ　人類に奉仕するロータリー

No.322  2016.7.13
例会：毎週水曜日
12：30〜13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

　司会：植木新一SAA　 点鐘：小林　晃 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想 

　司会：長張光洋 副SAA　 点鐘：小林　晃 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想 

■会長あいさつ・幹事報告：小林　晃君

○ 5月21日㈯　高山村ソフトボール参加ありがとうござい
ました。

○ 5月20日㈮　北信第一グルー プ第4回会長幹事会、小林
会長・次年度中野会長・次年度藤本幹事出席

○ 6月4日㈯　会員増強セミナー 吉川次年度会長エレクト
出席お願い

○5月Ｒレート　1＄＝110円
○上沢会員ロータリー財団1,000ドル年次基金寄付報告
　 2015-16年度クラブ寄付目標達成
○ 例会前次年度第2回理事会開催、例会後現年度第14回理

事会予定

■出席･ニコニコBOX委員会報告：藤本行宏君

会員数23名　出席数：12名（欠席者MU：8P）
出席率：90.9％（MU：理事会、会長幹事会、合同親睦懇
親会マレッ ト加算、20周年記念家族親睦旅行参加者 ・ 家
族加算、高山シニアソフト参加者懇親会加算他）
小林晃君………………………久しぶりの通常例会よろしく。
梅崎君・吉川君……………旅行に行けなくて失礼しました。
永井君・長張君・植木君……………楽しい旅行ありがとう。
菊池君………………………………………誕生祝ありがとう。
中澤君…………… 人形博物館・5月人形展が始まりました。

■会長あいさつ：小林　晃君

　6日間、水だけで過ごした子どもの生命力の驚きと身覚
えのあるお仕置きは、他人事ではなく、本当に無事保護さ
れて良かった。
　今日の報告会の主役となる小学生にとって職場訪問体験
の大切さを会員の皆さんと共有できると良いと思います。

■幹事報告：長張光洋君

○ 6月4日㈯　地区会員増強セミナー 吉川次年度会長エレ
クト出席

○6月Ｒレート　1＄＝110円
○7月23日㈯　須坂みんなの花火大会に協賛。

○6月10日 今年度会計決算監査予定

■出席・ニコニコBOX委員会報告：長張副SAA

会員数23名　出席数：11名（欠席者MU：8P）
出席率：86.3％（MU：理事会、会員増強セミナー）
梅崎君………………………………………いつもカラゲンキ。
小林晃君………………………………………………あと２つ。
長張君………………………………………梅雨入りしました。
菊池君・安藤君・中澤君・上沢君
小山君・飯塚君・吉川君

計10,000円　　累計　445,440円

■次年度各委員会
　2016-17年度重点事業計画に基づき各委員会毎に分か
れて事業計画を検討（7月6日クラブ総会に向けて）
○クラブ奉仕　…　担当委員会の卓話計画の検討
○会員増強　　…　次年度最低でも1名以上を考える
○親　　睦　　…　多数の参加をお願いしたい
○国際奉仕　　…　 会長以外にも1,000ドル寄付をお願い

したい。
○職業社会奉仕…　須坂支援学校への支援など
○青少年奉仕　…　リトルリーグ・メセナ少年少女支援他
　その他各委員会活動以外のCLP・地区補助金等継続案件
は、吉川エレクトを軸にお願いしたい。

第1051回　例 会 報 告  2016.5.25㈬

第1053回　例 会 報 告  2016.6.8㈬

■誕生祝・結婚記念日
★菊池君…67歳になりました。まずは74歳で他界した父
の年までは元気に頑張り、そして次の目標を目指したい。
★上沢君…34回目の記念日です。 夫婦仲良く健康で過ご
したいです。

お越しください
上沢君………………………………………結婚祝ありがとう。

計21,000円　　累計435,440円



　司会：植木新一SAA　 点鐘：小林　晃 会長　 斉唱：我等の生業 

　　　　　　第1055回　例 会 報 告  2016.6.22㈬

 ◇小学生職場体験受入報告会◇
　青少年奉仕活動の一環とし、また望月ガバナーから、職
業奉仕の見える化（出前講座など）を取り入れて欲しいと
の要望もあり、当クラブでは小学生の職場体験受入を取り
入れた。６月号のロータリーの友のロータリーアットワー
クには、有田RC（和歌山県）での中学生の授業に仕事をテ
ーマに実施した内容も掲載されているので参考としてくだ
さい。
梅崎君（迎賓館）… 接客業務を担当。育っ た家庭環境によ
って、お客様に慣れている子どももいれば、不慣れな子ど
ももいます。体験者本人の感想：人の接し方の大切さを体
験してよかった。
安藤君（マリアこども園）…3・4歳児の保育を担当。積極
的に園児と関わる子どもや、そうでない子どももいます。
保育士は人材不足の職種と言え、体験を通して実感したと

思います。体験者本人の感想：保育士になるか迷っていま
す。
上沢君（信越商事）…　営業を担当。名刺作成 ・ 名刺交換、
銀行でのお金の受取、公機関・建築会社での打合せ、建築
現場の見学。実際に子どもが担当できる業種ではないが、
あらゆる実体験ができるよう、各関係会社や機関の協力を
得られて実施。体験者本人の感想：一つの仕事でもいろい
ろな人と関わっていると思った。
小林晃君（NPウォンツ）…パソコンを使って、簡単なホー
ムページの作成。画像の取り入れなど。小学生の子を持つ
スタッフに依頼。体験者本人の感想：ホームページの作成
は大変だが、これからの生活に生かしていきたい。

※ 業種によっては活動に危険が伴うなどの問題もあります
が、工夫をして社会と関わる体験づくりをぜひ継続をお
願いしたい。

【中野会長エレクトより連絡】
　次年度は、8月3日・4日に開催依頼がきています。案内
を出しますので、是非検討願いたい。

■会長あいさつ：小林　晃君

○ロータリーの会長１年は長く感じました。
○ 戸倉上山田ＲＣの記念式典に出かけ各クラブの文化の違

いに驚き、また感動もしました。
○ 規定審議会の変更に伴い（5大奉仕→4大奉仕に集約・毎

週例会規則の変更など）、これからのロー タリー の変化
があるというガバナーの話がありました。

■幹事報告：植木新一SAA

○例会前、第15回理事会開催
○6月10日㈮　今年度会計決算・監査
○戸倉上山田ＲＣ50周年記念式典出席
○2016-17年度第1回会長・幹事会出席
○例会後、次年度第3回理事会開催

■新年度会長・幹事へバッチ伝承
中野会長エレクト
　20周年記念も成功裏に
終わり、 今年度策定され
た中長期ビジョ ンに従っ
て活動していきたい。個
人的には健康にも注意し
ながら1年間頑張りたい。
藤本次年度幹事
　幹事バッ チを受け取り、
改めて責任の重みを感じ
ています。1年間よろしく
お願いします。

■1年を振返って…
○小林晃君…小林正明副幹事に多大な協力を頂き、各行事を活動
継続でき ・ 新たな活動も始められました。心残りは会員増強です。
次年度に引き継ぎたい。1年間ありがとうございました。
○植木君…20周年記念式典がよかった。心に残る親睦旅行でした。
○藤本君…ほぼ1年間ニコBox報告させていただきました。式
典での指揮は本当に緊張しました。
○吉川君…しばらくお休みしていました。RLI研修でリハビリ
期間を経て、少しずつこれから頑張っていきたい。
○長張君…20周年式典で改めて素敵なクラブであることを実
感しました。
○上沢君…期待以上の20周年式典だった。感動の1年でした。
○永井君…充実した1年で、素晴らしい20周年記念でした。長い
スリー ピングから劇的カムバッ クから目覚めたメンバー です。来
年は区長と重なる1年になりますが、貢献したいと思っています。
○小山君…職業社会奉仕を初めて担当した1年でした。昔を
振返りながら、毎週の例会出席を大事にしながら頑張りたい。
○梅崎君…これからの10ケ年計画は、売上げを少しずつ減ら
していく心境でやっていきたい。ロータリーには参加させて
いただきたいと思っています。
○中野君…6・7年前に去年と今年の会長職が決まっ ており無事
20周年事業も成功しました。来年以降の役職未定の中で吉川エレ
クトに役職を受けて頂いた事を大切にしたいと感じた1年でした。

■出席・ニコニコBOX委員会報告：藤本行宏君

会員数23名　出席数：10名（欠席者MU：7P）
出席率：77.2％（MU：会計決算・監査、戸倉上山田ＲＣ
記念式典、理事会等）
梅崎君………………………………元気活力でやりましょう。
小林晃・植木君・小山君…１年間ありがとうございました。
中野君・藤本君………………………………次年度よろしく。
吉川君・上沢君・永井君…………１年間ご苦労さまでした。
長張君……………………………………結婚祝いありがとう。

計14,000円　　累計　14,000円

★★★★★★ 最終例会 ★★★★★★

6月の慶祝6月の慶祝6月の慶祝6月の慶祝
≪結婚祝≫　12日　長張光洋君　
　22年になります。3人の子どもも成長
し、それぞれの道に進み始めています。
今年は人間ドックを受けたいと思ってい
ます。


